
Sur les 18 points à l’ordre du jour nous retenons : 

L'exonération de la taxe sur les enseignes pour les commerces qui ont per-

du au moins 25 % de leur chiffre d'affaire à cause du Covid. Nous deman-

dons que les petits artisans des métiers de bouche ayant maintenu leur acti-

vité et ayant facilité la vie de nombreux fonsorbais, soient aussi récompen-

sés. La majorité n'y a pas pensé. Elle refuse. 

Nous demandons des procédures claires et transparentes pour la vente 

des biens communaux. Cela va être étudié. L'idée des ventes aux enchères, 

que nous avons proposée, comme cela se fait ailleurs, évitant des ma-

gouilles, ne séduit pas trop... 

L’association Webados qui est une webradio, dirigée par un jeune fonsor-

bais, a demandé une subvention à la municipalité pour fonctionner d’un 

montant de 270€ sur un budget global de 450€, la majorité voulait octroyer 

une somme de 150€, relevée à 200€ grâce à l’intervention de JC Pilet en 

commission finances. 

Un agent va être recruté à la police municipale. Fidèle à nos engagements 

de campagne, nous  demandons la création d'un second poste = refus. Nous 

proposons que cela soit un AVSP, cela va être étudié. 

 

 

Ecole du Trépadé : 2 chaudières plus économiques que celles prévues à l’appel 

d’offre vont être installées, sans surcoût grâce aux Certificats d’Economie 

d’Energie. Nous découvrons que les aides régionales n'ont pas été deman-

dées…. 

Convention territoriale entre la CAF et le Muretain agglo pour déterminer les 

politiques en faveur de la jeunesse, des personnes en difficulté et des séniors. 

•Nous n’avons pas tous les documents. Il n'y a pas de chiffrage financier, cela 

sera à moyen constant, les différents services sont déjà saturés. Il va falloir opti-

miser, nous savons ce que cela veut dire, nous sommes les seul à refuser de 

voter après avoir demandé sans succès que cette convention soit retravaillée. 

La gare : nous demandons la création d’un groupe de travail pour étudier son 
devenir. Réponse de Me La maire, la majorité  va réfléchir à son devenir et nous 
informera. Son premier adjoint, lui annonce vouloir faire des groupes de travail 
avec tous, habitants compris. En attendant qu’ils se mettent d'accord nous aler-
tons sur l'état du bâtiment qui se dégrade. 

Couloirs aériens : La  majorité s'en préoccupe. D'ailleurs, elle est intervenue 
pour faire modifier la trajectoire des avions militaires pour ne plus passer au-
dessus du Banayre….Nous  soulignons l'impact pour les habitants plus proches 
du terrain de la DG A. La réponse = « ils le savaient en s'installant », « il n'y a pas 
plus d'avions », « ni de nuits », « vous exagérez, les riverains ne se plaignent 
pas ». 

Les masques distribués via le Muretin agglo sont conformes pour 20 lavages, 

ils ont été validés par la DGA, Mme la Maire doit nous fournir le document en 

attestant… 

Pour nous joindre ou nous rejoindre, c’est simple comme bonjour… 

Le blog : www.fonsorbes.afdgot.fr ou par mail : fonsorbeshd@gmail.com 

Twitter: @humaindabord  Instagram: fonsorbes_lhumaindabord 

Facebook: Fonsorbes l’Humain d‘Abord  
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Les brèves du Conseil Municipal du 23 septembre 2020 
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